

Bariloche 4 D/3N

Día 1 - Bariloche

Llegada al aeropuerto, recepción y traslado al hotel.

Día 2 - Circuito Chico con Cerro Catedral

Desayuno. Circuito Chico con Campanario (ascenso opcional) + Cerro Catedral.



Iniciando el recorrido por la avenida bustillo, al majestuoso lago Nahuel Huapí lo bordaremos en gran parte, a la altura del Km. 8, en de Playa Bonita, podremos apreciar la Isla Huemul en donde alrededor del año 1948 se inicio un proyecto Termonuclear durante la presidencia de Perón conjuntamente con un grupo de alemanes, actualmente se pueden apreciar las construcciones abandonadas.

Kilómetros más adelante llegaremos a la base del C° Campanario, al cual se podra ascender mediante una pintoresca aerosilla (asc. opc.) que nos trasladara hacia la cumbre (1050 msnm) allí encontraremos un mirador donde se pueden apreciar las vistas más bellas y fascinantes de la zona

Continuando el trayecto llegaremos a Villa Llao Llao donde encontraremos el histórico Hotel, la capilla san Eduardo, siguiendo el camino de la Villa nos encontraremos con el lago escondido y Bahía López al pie del cerro del mismo nombre. Más adelante está Punto Panorámico, un balcón natural con vista espectacular.

Luego se pasa por el puente sobre el Lago Moreno y comenzamos a bordear la Laguna El trébol de regreso a la ciudad, tomaremos la ruta que nos lleva al acceso El Centro de Esquí más grande del Hemisferio Sur - Cerro Catedral, ofrece una amplia y variada infraestructura de servicios para practicar todas las modalidades de esquí y otros deportes invernales.

Día 3 - OPCIONAL: Excursión a Cerro Tronador

Desayuno. Opcional Excursión de Día Entero al Cerro Tronador

La excursión al Cerro Tronador parte de San Carlos de Bariloche y se dirige, en primer lugar, hacia el Lago Gutiérrez. En este tramo del recorrido se observan las agujas y laderas del Cerro Catedral, enclavado en la margen opuesta del Lago. Más adelante se bordea el Lago Mascardi y se pasa frente a la villa hasta llegar al mirador, un balcón natural que ofrece un paisaje de diversos colores, punto ideal para tomar fotografías. Sobre la mano derecha se encuentra el Hotel Tronador, rodeado de altas cumbres y con una excelente vista a los cerros.



Unos kilómetros más adelante se cruza el puente sobre el arroyo los Césares: una excelente posibilidad de visitar la cascada del mismo nombre. A partir de aquí comienza el valle del río Manso Superior y a 15 kilómetros se cruza un puente de madera del río Manso y el puesto de Gendarmería para acceder a Pampa Linda. Casi al final del camino, pasando por un bosque umbrío, se arriba al glaciar Río Manso, comúnmente llamado Ventisquero Negro desde cuyo mirador se observan los enormes bloques de color parduzco formados por avalanchas de hielo y barro a través de los siglos. El recorrido culmina en un inmenso anfiteatro rocoso formado por los acantilados de la cara oriental del cerro Tronador. Llamado popularmente Garganta del Diablo, su principal atractivo son las cascadas que caen desde gran altura. Finalmente la excursión regresa a San Carlos de Bariloche.

Día 4 - Bariloche

Desayuno. Traslado al aeropuerto. Fin de nuestros servicios

Programas Incluyen:

- Tarifas en pesos para Mercado Nacional (Sujetas a disponibilidad)
- Alojamiento con Desayuno
- Traslados y Excursiones en Servicio regular
- No Incluye ingresos
- No incluye Aereos /Micro
- No incluye opcionales